

- » Nacionales
- » Sucesos
- » Opinión
- » Deportes
- » Internacionales
- » Clasificados
- » Espectáculos

>NACIONALES

--> SELECCIONE UN ARTICULO DE NACIONALES

• Óscar López alega que tratan de confundir a su electorado

PASE DESMIENTE ADHESIÓN A OTTÓN SOLÍS

Gerardo Ruiz Ramón
gruiz@diarioextra.com

Óscar López, candidato del Partido Accesibilidad Sin Exclusión (PASE), aseguró que es falso que en los últimos días se haya dedicado a solicitarle al electorado que vote por Ottón Solís, aspirante del Partido Acción Ciudadana (PAC).



El diputado y candidato presidencial Óscar López desmintió estar solicitándole al electorado que vote por Ottón Solís para presidente de la República.

Según López, el audio que circula con una entrevista suya donde elogia a Solís es falso y lo atribuye a la mala intención.

"Alguien se sentó al frente de una computadora, tomó frases de una entrevista que di hace unos días y las sacó de contexto para tratar de perjudicarnos a mí y a mis electores", afirmó.

El candidato del PASE afirmó que evalúa junto con sus abogados presentar una demanda por falsedad ideológica contra la persona que tergiversó sus palabras.

"A los electores del PASE les digo que seguimos solos y con firmeza hasta el final de esta elección. A los dirigentes de mi partido les reitero que vamos solos, pero les pido a todos que usen los carros de Liberación, el PAC, la Unidad y los libertarios para ir a votar por el PASE", recalcó el aspirante presidencial.

Óscar López se negó a integrar el grupo que conformaron Alianza Patriótica e Integración Nacional en torno a la figura de Ottón Solís.

Actualmente el candidato ciego ocupa el quinto lugar en las encuestas que miden la preferencia de voto para presidente de la República.

El PASE incursionó en la política nacional hace cuatro años, presentando una papeleta para diputados únicamente por San José.

Para esta elección la divisa albi azul compite por diputaciones en todas las provincias y por regidores en más de 60 cantones, además de la lucha por la presidencia de la República.

Eugenio Trejos, Frente Amplio

Pregúntele al candidato

Darling Abarca Aguilar, Liberia

¿Cómo hará para mejorar y ampliar los servicios de salud y su infraestructura?

- Fortaleciendo la gestión social de este servicio, lo que implica la capacitación del personal, dotación de equipos, mobiliario e infraestructura en los centros médicos, así como modificando la recaudación de los montos adeudados por los patronos. Esa suma asciende a más de ₡300 mil millones, por eso hace varios meses presentamos un proyecto de ley que contribuye a reducir la morosidad patronal, tanto pública como privada.

José Montero Castro, Liberia

¿Cómo resolvería el problema del desempleo en la zona de Guanacaste, específicamente en el cantón de Liberia?

- Planteamos una política de Estado en materia de empleo porque no existe, que contemple el fortalecimiento del departamento de Inspección Laboral del Ministerio de Trabajo y la normativa de los derechos laborales. Generaremos fuentes de empleo con salarios adecuados y organizaciones sindicales. Además apoyaremos a la pequeña y mediana empresa con asistencia técnica.

Olga Mendoza Elizondo, Liberia

¿Qué hará por la educación como futuro presidente de Costa Rica y cuál sería su aporte en cuanto a los programas en el área técnica?

- Incrementar el presupuesto para la educación del 6% al 8% del Producto Interno Bruto, cerrar las brechas entre la

NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA

\$ Tipo de Cambio

Venta:	565,11
Compra:	555,00

BÚSQUEDA

- » Encuesta
- » Horóscopo

VER PORTADA IMPRESA

educación pública y la privada, entre la urbana y la rural, y revisar los planes sobre el desarrollo de la formación integral. Técnicamente encadenar los colegios vocacionales, el Instituto Nacional de Aprendizaje y las universidades que tienen que ver con las carreras de ingenierías para fortalecer el sector productivo. Adecuar la formación del personal y proveer equipos porque ese es otro de los problemas que tiene la educación técnica.

u ¿Cómo manejará el tema del acceso universal a las telecomunicaciones y de la energía eléctrica para que se mantengan las tarifas sociales que aún tiene el ICE?

- Impulsando una serie de leyes que de una u otra manera amarran la gestión pública, tales como la Ley de contratación administrativa, la Ley de administración financiera y presupuestos públicos, la Ley de control interno en materia de las telecomunicaciones. Revisaremos los tratados internacionales que el país ha suscrito y la ley de apertura para garantizar que ese sistema social se mantenga.

Parte de la Sociedad Periodística Extra Limitada.

DIARIO EXTRA • LA PRENSA LIBRE • CANAL 42 • RADIO AMERICA